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Beitrag von „Tilly“ vom 29. August 2019, 08:07

Naja ein Neubau wäre - wenn man nur die Sicht des Vereins sieht - schon vorteilhaft.

Es gäbe allein für die Stadionbesucher einige Vorteile, z.B. evtl. Neubau der Einlässe,

WC Anlagen, Sicht aufs Spielfeld, ...

Auch für den Verein hätte es Vorteile, z.B. Logensituation

Inwieweit es das Wert ist - auch aus Sicht der Stadt -, kann ich als Laie aber natürlich nicht
sagen.
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